

WARTA

Tim Wasev Waslakgiat Rutilahu Tahap II Kodam V/BRW Kunjungi Kodim 0811 Tuban

Basory Wijaya - TUBAN.WARTA.CO.ID

Jul 9, 2022 - 12:05



TUBAN - Program renovasi Rutilahu menjadi rumah tinggal layak huni yang dicanangkan oleh Pemerintah Provinsi Jawa Timur bersama Kodam V/Brawijaya ini, dilakukan dalam rangka mewujudkan tempat hunian yang nyaman dan sehat bagi masyarakat kurang mampu.

Pada saat ini ada sebanyak (177) rumah warga kurang mampu yang di renovasi, dan tersebar di seluruh wilayah Kab. Tuban. Dalam pelaksanaanya dilakukan oleh satuan jajaran Koramil, dibawah pengawasan langsung Kodim 0811 Tuban.





Diharapkan dalam pelaksanaan renovasi Rutilahu dapat tersalurkan dengan baik sesuai sasaran yang diharapkan, agar program renovasi Rutilahu dapat berjalan lancar perlu adanya dukungan dari beberapa pihak terutama pemerintah desa.

Dengan adanya program Rutilahu, Kodim 0811 Tuban menerima kunjungan dari Tim Wasev Waslakgiat Rutilahu tahap II dari Kodam V/Brw yang dipimpin Kol Inf. Sriyono (Pamen Ahli Bid. hukum dan humnaiter Kodam V/Brw).

Pada kesempatan ini rombongan Tim Wasev diterima oleh Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin, kemudian Tim Wasev menerima paparan terkait program Rutilahu di Makoramil 0811/08 Widang.

Tim Wasev lanjut mengunjungi beberapa rumah yang telah direnovasi untuk mengecek pelaksanaan Rutilahu di wilayah Kecamatan Widang, Montong dan Singgahan diantaranya rumah Bpk. Tarso, Bpk Markuat, Ibu Sринi, Ibu Tutik, Ibu Sumirah, Bpk. Suwono, Bpk. Sudariono, Ibu. Musrifah, Ibu. Urip, dan Ibu. Suryani.

Di sela-sela kunjungannya di rumah warga, Kolonel Inf Sriyono (Pamen Ahli Bid. hukum dan humnaiter Kodam V/Brw) Ketua tim menuturkan bahwa tujuan pelaksanaan renovasi Rutilahu tersebut, dapat membantu meringankan beban hidup, khususnya masyarakat Tuban yang kurang mampu, terkait rumah yang mereka tempati menjadi layak untuk di huni.

“Lanjut Kol. Inf Sriyono juga berharap rumah yang sudah bagus setelah di renovasi supaya dirawat dan di jaga dengan baik. Semoga dengan adanya program renovasi Rutilahu tersebut dapat bermanfaat bagi masyarakat kurang mampu”harapnya.

Komandan Kodim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin, menambahkan bahwa saat ini masih banyak warga kurang mampu yang rumahnya belum layak huni dan belum tersedianya jamban di daerah pedesaan yang tersebar di wilayah Kodim 0811 Tuban.

“Semoga warga yang kurang mampu dan belum tersentuh oleh pemerintah, kedepannya mendapat bantuan sesuai dengan yang diharapkan, khususnya tempat tinggal layak huni dan mempunyai jamban yang sehat ”ungkap Dandim.

Salah satu pemilik rumah yang direhap, Mbah Urip (80 Th) saat di temui media pendim mengungkapkan," Ati kulo bungah lan bersyukur griyo kulo di bangunke bapak Tentara (hati saya sangat senang dan bersyukur rumah saya di bangun sama bapak TNI)."ungkapnya kepada tim media pendim, Jum'at (8/7/2022).

Turur hadir dalam kegiatan tersebut antara lain, Kolonel Inf Sriyono (Pamen Ahli Bid. hukum dan humnaiter Kodam V/Brw), Letkol Inf Agus Suryono (Pabanda Bakti TNI Sterdam V/Brw), Letkol Inf Suhada Erwin (Dandim 0811 Tuban), Kapten Czi Khairil Anwar (Pasiter Kodim 0811 Tuban), Forkopimka Widang. (Pendim0811)